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A GLÓRIA DA NOVA ALIANÇA  

2 Co 3: 7-18 
7 O ministério que trouxe a morte foi gravado com letras em 
pedras; mas esse ministério veio com tal glória que os 
israelitas não podiam fixar os olhos na face de Moisés, por 
causa do resplendor do seu rosto, ainda que desvanecente.  
8 Não será o ministério do Espírito ainda muito mais glorioso? 
9 Se era glorioso o ministério que trouxe condenação, quanto 
mais glorioso será o ministério que produz justificação!  
10 Pois o que outrora foi glorioso, agora não tem glória, em 
comparação com a glória insuperável.  
11 E se o que estava se desvanecendo se manifestou com 
glória, quanto maior será a glória do que permanece! 
12 Portanto, visto que temos tal esperança, mostramos muita 
confiança.  
13 Não somos como Moisés, que colocava um véu sobre a face 
para que os israelitas não contemplassem o resplendor que se 
desvanecia.  
14 Na verdade a mente deles se fechou, pois até hoje o mesmo 
véu permanece quando é lida a antiga aliança. Não foi retirado, 
porque é somente em Cristo que ele é removido.  
15 De fato, até o dia de hoje, quando Moisés é lido, um véu 
cobre os seus corações.  
16 Mas quando alguém se converte ao Senhor, o véu é retirado. 
17 Ora, o Senhor é o Espírito e, onde está o Espírito do Senhor, 
ali há liberdade.  
18 E todos nós, que com a face descoberta contemplamos a 
glória do Senhor, segundo a sua imagem estamos sendo 
transformados com glória cada vez maior, a qual vem do 
Senhor, que é o Espírito. 

INTRODUÇÃO  

1. Neste texto Paulo mostra o contraste entre a velha e a nova 
aliança com o fim de mostrar a superioridade  e a glória da nova 
aliança . Através dele podemos identificar os diferenciais  de 
superioridade  da nova aliança em Cristo Jesus  



2 
 

Paschoal Piragine Jr 2 08/10/2020 

2. Quais são estes diferenciais ?  

I UMA ALIANÇA DA VIVA ESPERANÇA  

7 O ministério que trouxe a morte foi gravado com letras em 
pedras; mas esse ministério veio com tal glória que os 
israelitas não podiam fixar os olhos na face de Moisés, por 
causa do resplendor do seu rosto, ainda que desvanecente.  
8 Não será o ministério do Espírito ainda muito mais glorioso? 
9 Se era glorioso o ministério que trouxe condenação, quanto 
mais glorioso será o ministério que produz justificação!  
11 E se o que estava se desvanecendo se manifestou com 
glória, quanto maior será a glória do que permanece! 
12 Portanto, visto que temos tal esperança, mostramos muita 
confiança.  
 

1.   O primeiro diferenciais é a esperança viva que a nova aliança 
traz ao nosso coração  

2.  O que Paulo está tentando nos mostrar é que não há certeza e 
muito menos esperança se confiamos em nós mesmos para 
cumprirmos toda a lei de Deus.  

3. Quem conseguiu cumprir toda a Lei? Somente Jesus .  

4. Por isso a lei é  chamada por Paulo do ministério que trouxe a 
morte , pois é pela lei que somos condenados  

5. Simplesmente porque não existe um único homem perfeito nesta 
terra.  

Romanos 3:10 (NVI-PT) 10 Como está escrito: “Não há nenhum 
justo, nem um sequer; 
Romanos 3:20 (NVI-PT) 20 Portanto, ninguém será declarado 
justo diante dele baseando-se na obediência à Lei, pois é 
mediante a Lei que nos tornamos plenamente conscientes do 
pecado. 
Romanos 3:23 (NVI-PT) 23 pois todos pecaram e estão 
destituídos da glória de Deus, 

6.  Se é assim não há esperança para nós !  
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7. Mas foi justamente para que pudéssemos ter esperança e eterna 
que Jesus veio a este mundo  

8. E a aliança que ele faz conosco é pela fé , onde através do poder 
do seu Espírito Santo  ele trabalha Justificação  

9. Na velha aliança o símbolo era o animal que morria em nosso 
lugar , mas eles eram só um símbolo 

10. Mas Jesus, o perfeito homem e perfeito Deus , tomou o nosso 
lugar e é pelo poder do seu sangue que somos declarados justos.  

11. Ele tomou o nosso lugar ... 

12. Ele se tornou a nosso viva esperança  

13. Se antes a lei nos acusava , a lei do Espírito Santo que ele 
colocou em nós declara que somos seus filhos amados .  

Romanos 8:16 (NVI-PT) 16 O próprio Espírito testemunha ao 
nosso espírito que somos filhos de Deus. 

14. Ele é a nossa esperança .  

15. Ele é a gloria da nova aliança  

16. Ele é que faz com que esta glória não se desvaneça .  

17. As tentativas humanas de chegar a Deus .  todas são 
ineficazes  

Só Jesus é o único e 
verdadeiro Caminho.  

Por isso ele é a nossa 
esperança e a glória 
da nova aliança.  
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II UMA CONFIANÇA QUE PERMANECE  

7 O ministério que trouxe a morte foi gravado com letras em 
pedras; mas esse ministério veio com tal glória que os 
israelitas não podiam fixar os olhos na face de Moisés, por 
causa do resplendor do seu rosto, ainda que desvanecente.  
8 Não será o ministério do Espírito ainda muito mais glorioso? 
9 Se era glorioso o ministério que trouxe condenação, quanto 
mais glorioso será o ministério que produz justificação!  
11 E se o que estava se desvanecendo se manifestou com 
glória, quanto maior será a glória do que permanece! 
12 Portanto, visto que temos tal esperança, mostramos muita 
confiança.  

 
1.  O segundo diferencial é a confiança que podemos depositar no 

poder remidor da nova aliança  

2. E isto fica claro no contraste feito por Paulo nas palavras 
desvanecer e permanecer .  

3.  A velha aliança foi tremendamente gloriosa a ponto da face de 
Moisés resplandecer , mas à medida em que o tempo passava o 
brilho da glória da face de Moisés desvanecia , porque o 
mediador da velha aliança era Moisés , um pecador  

4. Mas se Jesus é o nosso mediador a glória não  desvanece , ela 
permanece eternamente  

5. E a própria presença do Espírito Santo em nós , dado por Deus 
como garantia da sua promessa de salvação pode nos dar 
confiança , segurança, certeza da nossa salvação .  

6. Pois ela não depende de nós mas do Deus vivo que desejou por 
seu amor nos salvar .  

Efésios 1:13-14 (NTLH)  
13 A mesma coisa aconteceu também com vocês. Quando 
ouviram a verdadeira mensagem, a boa notícia que trouxe para 
vocês a salvação, vocês creram em Cristo. E Deus pôs em 
vocês a sua marca de proprietário quando lhes deu o Espírito 
Santo, que ele havia prometido.  
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14 O Espírito Santo é a garantia de que receberemos o que 
Deus prometeu ao seu povo, e isso nos dá a certeza de que 
Deus dará liberdade completa aos que são seus. Portanto, 
louvemos a sua glória. 

7. A palavra de Deus e o ministério do Espírito Santo  representam 
a garantia da nossa salvação .  

8. Quando estamos em Cristo , e isto é mais do religiosidade , é 
verdadeira comunhão , temos confiança na salvação eterna , pela 
fé nele.  

1. em você . 


